

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Tujuan Pengalaman Kerja Praktik

Pengalaman Kerja Praktek (KP) merupakan salah satu tugas wajib bagi seluruh mahasiswa jurusan Teknik Industri Strata satu (S1) di fakultas teknik Universitas Muhammadiyah Gresik. Mahasiswa jurusan teknik industri diwajibkan untuk mampu menguasai ilmu-ilmu yang telah diajarkan kemudian mengaplikasikannya ke dalam kehidupan sehari-hari antara lain dalam kehidupan (realita) dunia kerja yang sesungguhnya. Mahasiswa teknik industri diharapkan mampu bersaing dalam dunia kerja karena luasnya wawasan ilmu pengetahuan yang telah dimilikinya. Secara umum tujuan pengalaman praktek adalah untuk menerapkan pengetahuan praktis yang diperoleh dibangku kuliah dalam perusahaan baik dalam bidang manufaktur maupun jasa.

Pengalaman Kerja Praktek ini dilakukan pada tanggal 24 Oktober 2022 sampai dengan tanggal 20 Juni 2023 di PT. IBRAHIM BIN MANRAPI yang berlokasi di Jl. Malik Ibrahim, No. 24 – 26, Gresik. Selama kegiatan PKL berlangsung, Penulis dibimbing langsung oleh bapak Ishaq selaku direktur utama dari PT. IBRAHIM BIN MANRAPI dan juga dibimbing langsung dengan karyawan yang bekerja disana dan ditugasi untuk membantu proses produksi setiap harinya

Dengan demikian, maka mahasiswa yang melakukan atau melaksanakan praktek kerja Praktek akan lebih jelas terhadap kegunaan materi kuliah yang diperoleh selama ini dalam penerapannya pada perusahaan.

Terlepas dari tujuan umum yang diutarakan diatas, Pengalaman Kerja Praktek juga memiliki sasaran khusus sebagai berikut:

1. Menambah wawasan mahasiswa untuk menghadapi tantangan yang ada di Lapangan.

2. Mengimplementasikan ilmu yang didapatkan selama masa kuliah dan dapat membandingkan teori tersebut dengan keadaan sebenarnya yang terjadi di lapangan.
3. Mendorong mahasiswa untuk mengembangkan sistem kerja yang berlaku berdasarkan dengan pengetahuan yang dimiliki, baik itu untuk industri pengolahan bahan baku, industri manufaktur, industri jasa dan industri penyalur atau distributor.
4. Mengenalkan alat-alat produksi dan cara kerjanya pada industri pada pengolahan bahan baku, industri jasa dan industri penyalur atau distributor.
5. Memperoleh pembelajaran tentang cara organisasi mengatur anggota dalam berkomunikasi, kerja sama tim dan sinergi antar anggota organisasi.

1.2 Sistematika Penyusunan Laporan

Dalam bab ini penulis akan memberikan sedikit gambaran dari bab I hingga bab VI, sehingga dapat berguna dan pembaca lebih bisa memahami apa isi dalam laporan ini.

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini menjelaskan tentang sedikit pengertian tentang tujuan kerja praktek lapangan secara umum dan sistematika penulisan.

BAB II GAMBARAN UMUM

Dalam bab ini menjelaskan tentang sejarah singkat berdirinya perusahaan serta menjelaskan visi dan misi, organisasi, lokasi, unit produksi dan kapasitas pabrik.

BAB III TOPIK PEMBAHASAN

Pada bab ini menjelaskan mengenai penguraian latar belakang, perumusan masalah, tujuan penelitian,

manfaat penelitian dan penyelesaian masalah yang ada di perusahaan.

BAB IV TINJAUAN PUSTAKA

Dalam bab ini lebih menyesuaikan ke teori yang didapatkan di perkuliahan untuk menyelesaikan permasalahan yang ditemui di perusahaan.

BAB V PEMBAHASAN

Pada bab ini mencoba menyelesaikan permasalahan yang ada dalam perusahaan dengan menggunakan alternatif-alternatif pemecahan permasalahan dengan memakai referensi tinjauan pustaka.

BAB VI PENUTUP

Dalam bab ini berisi kesimpulan dan saran dari semua laporan kerja praktek yang mungkin bermanfaat bagi pembaca dan penulis serta saran atau masukan bagi perusahaan pada tempat melakukan praktek kerja Praktek.